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EXTRACTHIVE

1210 Rue Louis Néel
30290 LAUDUN L'ARDOISE

o
o France
" ) Téléphone: +33 (0)7 48 88 26 90
Fax:

EXTRACT Site: https://extracthive.eu/

Creating value from waste

Catégorie: Industriels

Activités: Chimiste / matiéres premiéres, fournisseur produits semi-finis
Marchés: Recyclage

Région: Occitanie

Adhérent depuis: 2022

Extracthive est une PME francaise ceuvrant pour I'économie circulaire, et spécialisée dans la
production de fibres de carbone recyclées. Extracthive propose des fibres de carbone issues a
100% du recyclage de déchets composites pré et post consumer, qui sont destinées aux
fabricants de produits semi-finis. Grace au procédé PHYre® développé et breveté par
Extracthive, les fibres de carbone recyclées recouvrent des propriétés mécaniques similaires a
celles de la fibre vierge, mais ont un impact environnemental 10 fois plus faible que cette
derniere.

Extracthive is a French SME promoting the circular economy and specialising in the production of
recycled carbon fibre. Extracthive offers carbon fibres made from 100% recycled pre- and post-
consumer composite waste to manufacturers of semi-finished products. Thanks to the PHYre®
process developed and patented by Extracthive, recycled carbon fibre reclaims similar
mechanical properties to virgin fibre but an environmental impact 10 times lower than virgin
fibre.
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